



6H HOCHIMINH - MUINE - DALAT - NHA TRANG

HARI 01: MEDAN – KUALA LUMPUR - HOCHIMINH (MM)

Para peserta berkumpul di bandara KNIA Medan untuk keberangkatan ke kota HoChiMinh via K.Lumpur setibanya diberangkatkan ke Phantiet atau Muine, setibanya makan malam dan check in hotel

HARI 02: MUI NE – NHA TRANG (MP MS MM)

Setelah sarapan pagi, Hari ini rombongan dapat menikmati keindahan **WHITE SAND DUNE** dengan mobil jeep, dimana di tengah bukit pasir anda bisa melihat danau di Padang pasir, **FISHING VILLAGE**, **FAIRY STREAM**, dalam perjalanan mengunjungi **KEBUN ANGGUR**, Setelah itu perjalanan dilanjutkan ke Nha Trang, setibanya di Nha trang mengunjungi **LONG SON PAGODA**, makan malam dan check in hotel.



HARI 03: NHA TRANG - DALAT (MP MS MM)

Setelah sarapan pagi mengunjungi **VINPEARL LAND** (theme park terbesar di Vietnam) dengan speed boat melewati Nha trang bay sampai di **VIN WONDER** anda dapat bermain sepuasnya dapat mengunjungi underwater aquarium, taman anggrek, taman kaktus, rumah jepang dan lainnya. Setelah itu kunjungi **PONAGAR TEMPLE** salah satu kuil suku champa di Vietnam, setelah itu berangkat menuju Dalat, setibanya di Dalat makan malam dan check in hotel.



HARI 04: DALAT (MP MS)

Setelah sarapan pagi di hotel rombongan dibawa mengunjungi **PUPPY FARM** anda dapat melihat anjing yang lucu-lucu, **DALAT LOVE VALLEY** taman bunga yang terkenal di Dalat dengan bunga yang indah sangat tepat untuk anda berphoto, **CLAY TUNNEL** dan **DATANA WATERFALL** dengan sliding car, **PASAR MALAM DALAT** (anda dapat menikmati jajanan disini). Setelah itu kembali ke hotel



HARI 05: DALAT – HOCHIMINH (MP MS MM)

Setelah sarapan pagi berangkat menuju kota **HoChiMinh**. Setibanya di Hochiminh mengunjungi **POST OFFICE** bangunan peninggalan perancis di Hochiminh, **OPERA HOUSE**, **CITY HALL**, dan shopping di **SAIGON SQUARE** lalu makan malam dan check in hotel



HARI 06: HOCHIMINH – KUALA LUMPUR - MEDAN (MP)

Setelah sarapan pagi, transfer ke bandara untuk kembali ke Medan

minimum 15 orang berangkat					
BIAYA TOUR DALAM RIBUAN RUPIAH					
Tanggal keberangkatan	Dewasa (Twin / Triple)	Anak - anak		Single Supplement	Tips Guide dan supir
		Half Twin	No bed		
25SEP, 22 OCT	11.200.000	11.000.000	10.500.000	4.000.000	TERMASUK

<p>Biaya tour termasuk :</p> <ol style="list-style-type: none"> Akomodasi, menginap di hotel 4* lokal dengan ketentuan 2 (dua) orang dalam satu kamar (twin sharing). Jika menginginkan satu kamar sendiri akan dikenakan tambahan (Single Supplement). Tiket penerbangan Medan – K.Lumpur - Saigon PP Makan sesuai dengan acara Transportasi dan acara tour sesuai jadwal acara tour. Tips untuk supir dan guide Bagasi 20kg per orang. 	<p>Biaya tour tidak termasuk :</p> <ol style="list-style-type: none"> Tour tambahan (optional) yang mungkin diadakan selama perjalanan. Biaya single supplement bagi peserta yang menempati 1 kamar sendiri. Biaya pengeluaran pribadi seperti telp, mini bar dan lainnya. Asuransi perjalanan.
---	--

